



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Walikota: OPD Pertahankan WTP

BENGKULU - Walikota Bengkulu, H. Helmi Hasan, SE meminta seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) se-Kota Bengkulu untuk pertahankan predikat Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

"Saya mengajak seluruh OPD se-Kota Bengkulu untuk bersama-sama kita pertahankan predikat Opini WTP yang sudah kita dapat karena ini sangat membantu kita. Dana yang kita dapat dari WTP kurang lebih Rp 47 miliar sangat membantu mewujudkan visi Kota Bengkulu yang Bahagia dan Religius," kata Helmi Hasan.

Sambungan dari hal 13

Seperti yang diketahui, Mei 2019 lalu Pemkot Bengkulu mendapat predikat Opini WTP dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) untuk laporan keuangan tahun anggaran 2018. Ia juga mengimbau, kepada Inspektorat dan Ketua Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Bengkulu untuk lebih ketat dalam mengawasi laporan administrasi keuangan OPD agar tidak terjadi kesalahan.

"Saya juga menghimbau kepada Inspektorat dan Ketua BPKAD Kota Bengkulu agar lebih ketat lagi mengawasi laporan administrasi keuangan setiap OPD agar tidak terjadi penyelewengan dan kesalahan yang dapat merugikan masyarakat," jelas Helmi.



HELMI HASAN

Selain itu Helmi juga mengapresiasi kegiatan ini dan mengucapkan terimakasihnya kepada semua pihak yang terlibat untuk sukseskan acara ini.

"Saya sangat mengapresiasi kegiatan ini dan mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang terlibat dalam acara ini. Semoga Allah memudahkan langkah kita

dan mendapat gelar Opini WTP kembali. Semoga apa yang kita lakukan bukan hanya bermanfaat bagi masyarakat tapi juga bagi kita di dunia akhirat," tutup Helmi.

Dalam kesempatan yang sama, Wakil Walikota (Wawali) Dedy Wahyudi mengatakan dalam mempertahankan WTP untuk lebih dalam menata aset milik Pemkot Bengkulu.

"Tadi bapak Walikota Helmi Hasan juga mengimbau seluruh OPD untuk lebih menata dan menjaga mana aset milik Pemkot Bengkulu. Jangan sampai aset milik kita diserobot orang lain. Jika aset kita ditata dan dikelola dengan baik, Insya Allah tahun depan Pemkot Bengkulu kembali mendapatkan predikat WTP," ujar Dedy Wahyudi. (new)